

もの忘れ外来

脳神経外科からのお知らせ

もの忘れ外来のご案内

火～木曜日 8時30分～ 脳神経外科外来

※予約外の方は 10 時までにご受付をお願いします

基本的にはご本人様とご家族の方の、お二人以上での受診をお願いしております。ご予約は不要ですが、診察・検査の関係から午前 10 時までの来院をお願いします。



日本脳神経外科学会専門医

医師からのメッセージ：脳神経外科 橋本 義弘

年齢を重ねると、誰もが物忘れをするものです。約束したことを忘れ、指摘されて「あっ、忘れていた！」と思いつくような、うっかり物忘れは正常です。

しかし、約束したこと自体を思い出さない、食事をしたことを忘れる、同じ物を何度も買ってくるなどは認知障害の可能性がります。また、うちのおじいさん、おばあさんは最近、怒りっぽくなった、容姿を気にしなくなり風呂にも入らないで平気だ、道に迷うなどの症状も認知障害の可能性がります。もしそんな方がいて、ご家族が心配でしたら当院脳神経外科で検査を受けてください。

当日は、ご本人の状況の聞き取り（ご家族でかまいません）、頭部検査(まずは頭部 CT),採血を行います。現在治療中の疾患、お薬の情報も可能ならばお願いします。

認知症は、残念ながら現在の医療では治ることは困難で、かつ周囲の人間の負担が大きい疾患です。

ご本人も、そのご家族も笑顔で暮らし共生していくことが大事であり治療の目標もそこにあります。

火曜日から木曜日の午前 10 時までに来院されれば予約不要です。

詳細は脳神経外科外来までお問い合わせください